



素

直

小平市立上水中学校
第1学年 学年だより
NO. 2
令和3年4月8日

『入学おめでとうございます』

新1年生のみなさん、いよいよ中学校生活が始まります。これからみなさんが経験する中学校の3年間には、うれしことや楽しいことがたくさん待っています。「中学校でがんばろう。」という気持ちで、勉強、部活動、行事など多くのことに積極的に挑戦してみてください。どんなに小さなことにも挑戦することで、今までとは違う一回り大きくなった自分に出会うことができます。そして、たくさんの思い出が作れるでしょう。

反対に、この3年間の中には苦しいことやつらいこと、逃げ出したいと思うこともあるかもしれません。しかし、それらは、みなさんが乗り越えるためにあるのだと思います。それらを乗り越えることで、みなさんの心と体は大きく成長し、大人へと向かっていくのです。その時は、一人ではなく、周りにいる仲間と共に、助け合い、励まし合い、乗り越えていきましょう。先生たちも、みなさんのよりよい成長を願い、精一杯支え、応援していきます。

さあ、「中学校生活」という新しいステージで、自分の可能性を信じ、自分の力を思う存分発揮していきましょう。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。

中学1年生という大変多感な時期のお子様をあずかせていただくことになり期待とともに、大きな責任を感じております。

中学校時代の3年間は「人生の中で最も変化の激しいとき」と言われ、悩みも多くなる時期です。同時に、誰もが通る大人への成長の出発点となる時期でもあります。この時期に、しっかりとした心構えをもち、一歩ずつ歩み、困難を乗り越えていってほしいと思います。

保護者の皆様と「共に育てる」また「共に育つ」第1学年でありたいと考えます。一人一人の子どもたちのより良い成長を目指して、学年全体で力を合わせて取り組んでいきたいと思っております。どうぞ保護者のみなさまのご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

立派な入学式でした！

少し緊張した面持ちの中、希望に胸を膨らませた新入生91名が、上水中学校の一員となりました。入学式では新入生代表が堂々と立派に誓いの言葉を述べてくれました。その言葉にみなさんも大きく共感したのではないのでしょうか。裏面に「誓いの言葉」

『誓いの言葉』

今日から私たちは、上水中学校の一員となります。中学校という未知の世界に踏み出した今、緊張感もありますが、それよりも多くの新しい出会いに期待がふくらんでいます。

学習する教科が増えること、算数は数学に変わること、部活動があること、制服を着て登校すること、小さなことから大きなことまで、たくさんの変化が私たちを待っています。それらの変化に不安を感じることもありますが、新しい仲間と一緒に乗り越えていきます。

そして、私自身も変化していくつもりです。苦手な教科を得意に変えていく努力をします。委員会活動や部活動、様々な行事などでは、小学生の頃よりも粘り強く頑張ったり、仲間と協力したりしていきます。変化し、進化していこうとする自分のことを大切にしていこうと思います。

私たち新入生は、誰一人として中学校生活のことをまだ知りません。きっと上手いかわないことや、迷惑をかけてしまうこともあると思います。そのような私を支えてくださる先生方、先輩方、どうぞよろしくお願いいたします。

そして、今日一緒に入学した皆さんと仲良く、楽しい中学校生活を送りたいと思います。

令和3年4月7日 新入生代表 1年B組 女子

お願い

年度当初にあたり、提出書類がいくつかあります。ご確認のうえ、ご提出をお願いいたします。

- (1) 生徒指導関係・・・①生徒指導資料（引き渡しカード含む）（白色）
- (2) 保健関係・・・①心臓検診調査表（白色） ②保健連絡票（クリーム色）※押印
③運動器検査保健調査票
- (3) P T A 関係・・・①履歴カード
- (4) 給食関係・・・①ゆうちょ銀行の「お客様控え」のコピー（下欄に生徒の組・番号・氏名を記入）
◆食物アレルギー対応に関する申請書 ※申請する場合のみ提出
（ 就学援助・・・4月からの受給者は4月15日（木）まで ※申請する場合のみ ）



☆上記の書類を、4月9日（金）までに、各担任へご提出ください。よろしくお願いいたします。